



CIMALPES

6 Pièces

208 m²

Réf. 7534

2 400 000 €

Chamonix-Mont-Blanc

Maison à vendre (74400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Situé dans le secteur recherché de Montroc, ce superbe chalet de 210 m², réalisé par un constructeur local, bénéficie d'un environnement exceptionnel face aux sommets environnants. Réparti sur trois niveaux, ce bien de 6 pièces séduit dès l'extérieur par son architecture traditionnelle et son charme authentique. Le niveau principal s'ouvre sur une vaste pièce de vie baignée de lumière, mise en valeur par une charpente cathédrale et de larges baies vitrées. Elle comprend un salon chaleureux avec cheminée, un espace salle à manger convivial ainsi qu'une cuisine ouverte entièrement équipée. ...

Located in the sought-after montroc area, this superb 208 sq M chalet, built by a local contractor, enjoys an exceptional setting with views of the surrounding peaks. Spread over three levels, this 6-room property captivates from the outside with its traditional architecture and authentic charm. The main level opens onto a vast, light-filled living area, enhanced by a cathedral ceiling and large bay windows. It comprises a welcoming living room with a fireplace, a convivial dining area, and a fully equipped open-plan kitchen. This space leads to a sunny balcony-terrace, ideal for enjoying ...

CIMALPES

519 Chemin de la Cassine - 73120 ALBERTVILLE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

